

MALAKOFF

MALAKOFF DIT NON AU COUP DE FORCE CONTRE LA DEMOCRATIE !

Retrait du projet de loi sur les retraites !

Jeudi 16 mars, le gouvernement a choisi le mépris face aux parlementaires et à l'opinion majoritairement opposée à son projet de loi visant à reculer l'âge de la retraite à 64 ans.

En utilisant une nouvelle fois l'article 49.3 de la Constitution, il a mis un terme à tout débat et empêché un vote démocratique.

Cette situation dangereuse pour le bon fonctionnement de nos institutions nous alerte, comme élu.es. C'est pourquoi, de façon responsable, la municipalité continue de soutenir le mouvement social en cours et l'appel des organisations syndicales, unanimes et unies à de nouvelles actions locales et nationales.

Il faut retirer ce projet de loi injuste et désormais illégitime !

Dans cet esprit, la municipalité appelle à une participation massive des Malakoffiotes et Malakoffiots **jeudi 23 mars à la manifestation parisienne.**

L'équipe municipale invite les Malakoffiotes et Malakoffiots attaché-es au respect de la démocratie et opposé-es au recul de l'âge de la retraite à se rassembler nombreuses et nombreux à 13 h le jeudi 23 mars au parc CORSICO pour un départ collectif à la manifestation.